



"Deberíamos cuidarnos de alguien que ha sembrado tanto odio": Margarita Zavala sobre AMLO

Durante su visita a Parral, la diputada federal con licencia compartió su visión del México actual y las repercusiones que ha tenido la influencia del Presidente de la República



"El Presidente de la República generó un discurso lleno de odio y yo señalé desde la toma de posesión que iba a tener resultados en la propia sociedad, nunca se había enfrentado tanto al pueblo de México y deberíamos cuidarnos de alguien que nos ha sembrado tanto odio, por eso debemos mostrar más recelo", fueron las declaraciones de **Margarita Zavala Gómez del Campo**, esposa del extitular del Ejecutivo, Felipe Calderón, durante su visita a Parral.

Margarita Zavala Gómez del Campo, diputada federal con licencia por el Distrito 10 comentó que el actual Gobierno de la República se ha encargado de destruir todo, lleno de complejos y resentimientos.

<https://www.elheraldodechihuahua.com.mx/local/parral/deberiamos-cuidarnos-de-alguien-que-ha-sembrado-tanto-odio-margarita-zavala-sobre-amlo-11959622.html>